

„Lege“ als einziges Burgwedeler Restaurant im „Gault Millan“

Frische Produkte sind das Erfolgsgeheimnis

Burgwedel/Thönse (ba). Auf über vier Generationen Familiengeschichte kann das Gasthaus Lege zurück blicken - und ab sofort kann die vorzügliche Küche auch überregional ihre Genießer finden. Nach beinahe drei Jahren haben es Ehepaar Claudia und Hinrich Schulze geschafft: Der Reiseführer für Genießer „Gault Millan“ verlieh dem Gasthaus Lege erstmals in Burgwedel eine „Kochmütze“ (13 Punkte) für ihre sehr gute Küche, sowie einen Eintrag mit Hinweis auf die Örtlichkeit.

So schreibt der „Gault Millan“, in dem 1407 Restaurants geführt werden: „Im ‚Speckgürtel‘ um Hannover, dort, wo die Millionärsdichte fast hanseatische Verhältnisse annimmt, können auch in kleinen Dörfchen Restaurants gedeihen, die kein vernünftiger Mensch dort erwarten würde. Das Gasthaus Lege (mit Saal) ist eines davon. Schön, wenn es überall in der Provinz so nette Restaurants geben würde.“

Eine Kritik, auf die Familie Schulze stolz sein kann - immerhin ist das Gasthaus Lege das einzige Restaurant in Burgwedel, welchem die Ehre zuteil wurde, im „Gault Millan“ erwähnt zu werden.

„Wir verwenden ausschließlich frische Erzeugnisse. Das ist unser Erfolgsrezept“, berichtet Hinrich Schulze, der seine Gäste mit monatlich wechselndem Menü verwöhnt.

Nicht nur die Küche und der Service sind ausgezeichnet; sondern auch die Räumlichkeiten. Zur Auswahl steht ein kleiner Saal für circa zehn bis 24 Personen und ein großer (bis 100 Personen), frisch renovierter Saal mit schickem Ambiente.

Wer die exzellente Küche im Gasthaus Lege in der Burgwedeler Ortschaft Thönse kosten möchte, sollte vorher unbedingt einen Tisch reserviert haben:

Gasthaus Lege an der Engenser Straße 2 in Thönse ist telefonisch unter (05139) 82 33 zu erreichen. Täglich ab 18.00 Uhr ist geöffnet. Samstag,



Claudia und Hinrich Schulze sind stolz auf ihren Eintrag im Gourmet-Reiseführer. Foto: ba

Sonntag und an Feiertagen Ruhetag.
steht das Team auch von 12.00 Betriebsferien sind vom
bis 14.00 Uhr oder nach Ab- Donnerstag, 2. Januar bis 16.
sprache bereit. Dienstags ist Januar.